



Jueves, 14 de Enero de 2010

EDUCACIÓN

Aulas lúdicas y de estimulación lingüística, nueva actividad para las Escuelas de Padres

Por **REDACCIÓN**

Más artículos de este autor

Última actualización 14/01/2010@02:56:28 GMT+1

Las Consejerías de Educación y la de Bienestar Social se suman, por segundo año consecutivo al proyecto de implementación de un aula de estimulación lúdico y lingüística que pone en marcha el CICODE (Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo) de la Universidad de Granada. La iniciativa está dirigida a las Escuelas de Padres y Madres y se llevará a cabo en el Colegio León Solá.

Manifiestan los promotores del proyecto, que a través del juego y la interacción de niños y niñas de diferentes edades "se ofrece un entorno comunicativamente rico, donde a través del juego simbólico y funcional se practican y mejoran las habilidades expresivas en castellano" de estos pequeños.

Esta iniciativa se enmarca dentro de las actuaciones de apoyo al Proyecto de la Escuela de Padres y Madres que desarrolla la ONG Movimiento por la Paz (MPDL) en el mismo centro (CEIP León Solá).

Tras la buena aceptación del proyecto de la experiencia anterior, este año se retoma la iniciativa que tiene como principal objeto "acercar a las familias a la escuela donde estudian sus hijos y conseguir implicarlos en cuestiones relacionadas con la educación de los mismos". La implementación de este aula, junto al lugar donde se desarrolla la Escuela de Padres y Madres, "permite a las familias asistir a las sesiones de formación a la vez que sus hijos más pequeños se divierten y conversan en el aula".

Esta iniciativa educativa se hace posible gracias a la "participación desinteresada de voluntarios que sin remuneración económica asisten para jugar con el alumnado, compartir valores de respeto, juego conjunto, comunicación empática, etc", indican los organizadores. También se cuenta con la colaboración del Ministerio de Trabajo e Inmigración a través del Fondo Social Europeo.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? **Si (1)** **No(0)**

Noticias Relacionadas

- > [Programa de inmersión lingüística para escolares](#)
- > [El MEC convoca ayudas para actividades de inmersión lingüística](#)
- > [Ayudas para el Programa de Inmersión Lingüística en Melilla](#)
- > [Un festival musical cierra el curso de inmersión lingüística para escolares](#)
- > [Selección de centros para los programas de inmersión lingüística y rutas científicas](#)
- > [La joven guardia lingüística](#)
- > [125 escolares, en el Programa de Inmersión Lingüística](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [EDITORIAL](#) | [SOCIEDAD](#) | [SUCESOS](#) | [POLÍTICA](#) | [FOMENTO](#) | [TURISMO](#) | [MEDIO AMBIENTE](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [INMIGRACIÓN](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [Tienda Yukap](#) | [concursos](#) | [\[RSS - XML \]](#)

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 [Contacto](#)

Diseño web: Cibeles.net | [Páginas creadas con](#) EditMaker